## Cholet Basket. Les pros à la rencontre des jeunes pousses de l'école de basket



Les jeunes pousses de CB ont participé à un atelier avec Jonathan Roussel.

Mercredi dernier, la totalité des effectifs pro de CB et cinq joueurs espoir sont venus à la rencontre des jeunes de l'école de basket de l'association CB le temps d'un entraînement dominical. Ce moment est toujours très attendu par les jeunes pousses de CB. Il leur donne l'occasion de nouer des contacts avec leurs idoles en les découvrant sous un jour différent que lors des matchs. « Aujourd'hui, 14 équipes sont représentées par 94 jeunes joueurs. Ils sont répartis en 8 ateliers : relais, jeu du miroir, tirs, matchs... Chaque atelier est encadré par un joueur pro », explique Nathan Dorizon, entraîneur des poussins et mini-poussins et responsable de la journée. Une journée traditionnelle, attendue par tous les jeunes. Les absents ont de bonne raison : « Maladie, voyage scolaire... », reprend Lionel Moyet, responsable de l'école de basket, labellisée au niveau national depuis 2002.

À la fin des ateliers, les joueurs se livrent à l'incontournable séance de dédicace du poster de l'équipe pro de CB.